



*Complemento alimenticio de Alcachofera, Cardo mariano y Marrubio, promueven la función digestiva.*

### DESCRIPCIÓN

La Alcachofera es un estimulante de las funciones hepáticas y biliares gracias a los difenoles y flavonoides en ella contenidos y a la cinarina, sustancia amarga y aromática.

En el Tarasaco, los triterpenos en sinergia con las lactonas sesquiterpénicas, actúan como colecistocinéticos activando la musculatura de la vesícula biliar y modificando las características químico-físicas de la bilis; también útil en la litiasis biliar.

Los preparados a base de Boldo, son coleréticos y colagogos y facilitan la función de eliminación renal y digestiva. Pueden ser asociados a plantas dispépticas como la Alcachofera, o bien a plantas como la Sen, en el caso de tratamientos del estreñimiento.

La boldina (principio activo) ejercita una acción electiva sobre la secreción biliar y, en particular, sobre la fluidificación de la bilis, disminuyendo su viscosidad y aumentando su contenido acuoso.

La silimarina, principio activo de los frutos de Cardo mariano, tiene actividad hepatotropa: contrasta los efectos hepatolesivos de variados agentes hepatotóxicos; parece que esta planta sea capaz de acelerar sensiblemente el proceso de regeneración del parénquima hepático, ya que resulta aumentada la síntesis del ARN por estimulación de la actividad de ARN-polimerasis.

El Romero es un anti-radicales libres, por lo cual combate los dismetabolismos debidos a las oxidaciones bio-fisiológicas. Tiene una acción eupéptica digestiva, colerética y antiesteatósica.

El Ruibarbo es un amargo-tónico, y estomáquico, por tanto es usado en las dispepsias y en las atonias gastrointestinales, es eficaz para hepatopatías, anorexia, insuficiencia venosa de las extremidades inferiores, hemorragias de distinta naturaleza, dermatosis (por disfunción hepática).

Al Marrubio, tradicionalmente empleado en el tratamiento de las vías respiratorias, también se le reconoce una actividad colerética y colagoga que no se debe a la marrubina, sino su producto de hidrólisis, el ácido marrubínico. Por tanto es utilizada en el tratamiento de trastornos dispépticos, en la inapetencia, en las hepatopatías y en las afecciones de las vías biliares.

Las semillas de Hinojo desde siempre utilizadas en las dispepsias, en el meteorismo y en los espasmos del tramo gastrointestinal. Incrementa la secreción gástrica, la de saliva y la coleresis.

**Ingredientes:** Agua, alcohol, Alcachofera (*Cynara scolymus* L.) hojas, Cardo mariano (*Silybum marianum* L.) semillas, Diente de león (*Taraxacum officinale* Weber) rizoma 19%, Boldo (*Peumus boldus* Molina) hojas, Marrubio (*Marrubium vulgare* L.) sumidades, Fumaria (*Fumaria officinalis* L.) sumidades, Ruibarbo



# bio-farma

## Epamix 100 ml

EAN: 8023966100838

FABRICANTE: FORZA VITALE



(Rheum officinale Baill.) rizoma, Hinojo (Foeniculum vulgare Mill.) frutos, Romero (Rosmarinus officinalis L.) aceite esencial, miel, mezcla de aromas naturales.

Precios válidos salvo cambios en nuestra web. IVA incluido. Doc. Version bf-trf-G-20241218  
<https://bio-farma.es/parafarmacia/f/forza-vitale/epamix-100-ml>

<https://bio-farma.es> - [info@bio-farma.es](mailto:info@bio-farma.es)

C/ Vermell, 20 3r 3a - 17252  
St. Antoni de Calonge (Girona) Spain

 +34 696 79 77 77

